
REFLEXIÓN PELÍCULA TALENTOS OCULTOS 

El mensaje que me dejó esta película es que no debemos juzgar a las personas por sus 

apariencias, ni mucho menos porque sean diferentes a nosotros. Pues porque así sean de un 

color de piel o sus aspectos físicos no sean iguales a nosotros esto no significa que sean 

menos, aparte son personas que valen mucho y no sabemos qué tan importantes sean en 

nuestra vida o en qué cosas nos puedan servir, y siento que es muy importante esto "no 

hagas lo que no quieres que te hagan" entonces es muy importante valorarnos tal cual 

somos. 

Y lo pondré en práctica en mi vida tratando las personas igual, sin excepciones aunque sea 

diferente a mí. 


